

Commission: Programme des Nations Unies pour le Développement

Question: Objectifs de Développement Durable : quel nouvel élan mondial pour 2045 ?

Auteur: Emirats Arabes Unis

Le développement durable est très important pour l'avenir de notre pays. Les Emirats Arabes Unis s'intéressent depuis plusieurs années à ce sujet et essayent de remédier aux problèmes de différentes manières.

Les Émirats Arabes Unis sont convaincus que le développement durable est nécessaire, en conséquence ils ont pris différentes mesures. Le pays reconnaît l'importance de diversifier son économie, très axée sur le pétrole, et de réduire son empreinte carbone. Pour cela, les E.A.U. se sont engagés à atteindre la neutralité carbone à l'horizon 2050 via l'allocation d'un budget de 163 milliards de dollars qui sera investi dans les énergies renouvelables durant les dix prochaines années, notamment dans l'énergie solaire. En 2023, 4,5 milliard de dollars ont été investis dans les énergies propres en Afrique par les Emirats Arabes Unis. Cette même année, la COP 28 a été accueillie à Dubaï et présidée par le Sultan Al-Jaber.

Les Emirats Arabes Unis considèrent l'Intelligence Artificielle comme très utile pour le développement. En 2017, une stratégie a été lancée par les Emirats Arabes Unis pour devenir leader mondial de l'IA, pour cela plusieurs initiatives ont été prises. Un ministère de l'IA a été créé, avec comme ministre Omar Bin Sultan Al Olama. Son rôle est d'implanter l'usage de l'intelligence artificielle dans certains secteurs dont la santé, les transports, l'environnement ou encore l'éducation. Plusieurs organismes gouvernementaux et régulateurs ont publié des conseils pour encourager à de meilleures utilisations de l'IA. Par exemple, le Bureau de l'IA a publié une série d'aides nationales non contraignantes, notamment, le guide Deepfake en 2021, le Guide d'éthique de l'IA en 2022, le guide d'adoption de l'IA dans les services gouvernementaux et le cadre d'auto-gouvernance responsable du métavers en 2023.

La délégation des Emirats Arabes Unis estime qu'il faut lutter contre les inégalités. Afin de réduire les inégalités sociales et économiques, les Emirats arabes unis ont mis en place plusieurs mesures, telles que l'éducation accessible à tous les citoyens comme écrit dans la Constitution, elle est obligatoire jusqu'au secondaire et gratuite à tous les niveaux scolaires pour tous les citoyens et citoyennes. À partir de 15 ans, les jeunes ont la possibilité de travailler, ce qui leur permet d'acquérir une certaine expérience et d'identifier le secteur qu'ils souhaitent étudier comme leur future profession. Aussi, pour améliorer les conditions de vie de leurs citoyens, ils ont renforcé leur système de santé, rendant les soins accessibles à tous les citoyens et résidents, avec des services de santé gratuits ou subventionnés. De plus, les Emirats Arabes Unis prônent l'égalité comme stipulé dans l'article 25 de la Constitution « tous les citoyens sont égaux devant la loi. Aucune discrimination entre les citoyens de la Fédération, en raison de l'origine, de l'ethnie, des convictions religieuses ou de la position sociale, ne sera tolérée ».

En conclusion, les Emirats arabes unis misent principalement sur les Objectifs de Développement Durable qui permettent l'accès à une énergie propre, à une alimentation suffisante à des prix raisonnables, à une éducation et à des soins de santé de qualité, tout en créant une croissance économique durable, des systèmes environnementaux sains et une efficacité développée des ressources.